

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Tienda de D. D. Orfila.
EN PROVINCIAS. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Preelos de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 marz. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

—De las correspondencias particulares del *Diario de Barcelona* copiamos lo siguiente:

Lion 10 de mayo.

«Desde que le escribí á V. desde Paris, los acontecimientos han adelantado mucho. En mi carta le decia que el general Goyon no seria relevado hasta dentro de mes y medio, y que así lo habia asegurado el ministro de la Guerra; pues bien, aquel mismo dia la señora del general Goyon volvió á ver al mariscal Randon, quien le aseguró lo mismo; pero de improviso cambió el viento, y se acordó inmediatamente el relevo del general. El excelente corresponsal que tiene V. constantemente en Paris le habrá explicado las causas de esta súbita resolucion que, sin embargo, no ha debido sorprenderle mucho, pues está en consonancia con los honores militares dispensados por nuestra escuadra al Rey del Piamonte, y con el próximo viaje del príncipe Napoleon para Nápoles.

Por otra parte, ya sabe V. que si el Emperador varia á veces en los medios, si parece que los emplea alternativamente, no por esto es menos invariable en su objeto, y esta apariencia indiferente en la eleccion de los medios, le sirve para desconcertar ó evitar comentarios.

Desde mucho tiempo, todo hombre imparcial y reflexivo habrá debido conocer que el Emperador tiene su resolucion tomada con respecto á la cuestion de Roma, y que esta resolucion está conforme con los deseos del Palais Royal, salva la impaciencia parlamentaria del príncipe Napoleon por la evacuacion de Roma. Cuando

doce dias atrás M. Pietri, indicando de antemano las intenciones del príncipe Napoleon, publicó su nuevo folleto sobre la necesidad y la urgencia de una solucion, y propuso la ocupacion mista de Roma por franceses y piamonteses, ó la retirada de nuestras tropas á Civitavecchia, vióse en ello un nuevo sintoma del triunfo del marqués de Lavalette. A decir verdad, este triunfo nunca fué dudoso. Yo habia hablado con personas colocadas en buena posicion para conocer la situacion verdadera de este embajador, y se reian de la suposicion de que este diplomático, amigo íntimo de M. de Morny y confidente de las instrucciones diplomáticas relativas á esta gran cuestion, hubiese podido ser sacrificado, ó siquiera se hubiese podido desaprobar su conducta.

Segun las últimas noticias que corren en Paris entre las notabilidades católicas, el gobierno francés reducirá en breve el ejército de ocupacion á una brigada. Mr. de Lavalette, de regreso á Roma, no se opondrá ya á ninguna demostracion, y el Papa, segun lo que dijo á los oficiales de su corbeta *La Inmaculada Concepcion*, estará dispuesto á salir de Roma. Los gobiernos de Francia y de Torino harán todos los esfuerzos para tranquilizarle y echar sobre Su Santidad la responsabilidad de esta partida; pero como en resumen, el Papa no puede ni quiere reconocer su destronamiento político, se acerca á grandes pasos el momento mas ó menos retardado de un rompimiento y de su partida.

Tambien dá mucho que pensar lo de Bélgica. El Rey Leopoldo va decayendo; no se confia salvarle: su hijo no goza de gran popularidad en el

país, y hasta se dice que se han hecho ya á la corte de Holanda proposiciones para repartir la Bélgica. Inútil es decir que semejante proyecto seria un terrible golpe contra la alianza anglo-francesa.

Paris 11 de mayo.

«La supuesta comision de Mr. Mercier á Richmond sigue ocupando mucho no solo á la prensa, sino tambien á todo el público. Los que anteponen á los principios el interés, considerándolo como la ley suprema de todas las políticas, se alegran de este viaje, porque creen que significa que la Francia é Inglaterra van á reconocer en breve los Estados del Sur. Y lo que en cierto modo parece darles razon, es que de algun tiempo acá los periódicos oficiosos redoblan sus ataques contra los federales, y reclaman en alta voz que se intervenga en el Norte.

Sin embargo, á pesar de estas apariencias, creo que se equivocan completamente con respecto al objeto del viaje de Mr. Mercier. Ya le dije á V. cuán extraño me parecia que un representante de Francia en América fuese á dirigir palabras á los rebeldes con el objeto de infundirles aliento, y digo rebeldes, porque hasta ahora para la Francia los confederados no han sido mas que unos rebeldes.

Por otra parte, Mr. Mercier, segun he sabido, es amigo del presidente Lincoln; pues bien, seria interpretar de un modo particular los deberes de la amistad el conceder á los insurrectos el reconocimiento, que no seria sino el colmo de sus deseos. Al ir á Richmond, Mr. Mercier no ha podido hacer sino una cosa sin faltar á lo que debia á la América del Norte y al presidente; y es intentar á los separatistas, por medio

á la vista el poder del Norte, la gravedad de los triunfos que ha obtenido y las simpatías que excita en Europa, para inducirlos á someterse.

Y estoy seguro de que M. Mercier por todos los motivos que llevo expuestos y por sus opiniones bien conocidas en materia de esclavitud, no ha podido obrar de otro modo. Lo que confirma esta apreciación, es que M. Mercier el día antes de su partida tuvo una larga conferencia con M. Seward, y que este le manifestó que el gobierno federal estaba resuelto á continuar la guerra hasta obtener resultados decisivos.

Por lo demás, pronto sabremos á que atenernos con respecto á todo esto. Se espera cuanto antes á Mr. Mercier en París, como V. ya sabe, y dirá probablemente lo que ha hecho en Richmond.

La nota que publica el *Monitor* esta mañana, advirtiéndole que el príncipe Napoleón no está encargado de misión alguna diplomática, ha dejado á muchos sin convencer. Ya sabe V. que fui uno de los primeros en tener por exagerados los rumores que habían corrido sobre la importancia de su comisión. Pero de esto á creer que el príncipe Napoleón va simplemente á Nápoles para tomar parte en el magnífico recibimiento que se ha dispensado allí á Víctor Manuel, va gran diferencia. Preciso fuera ser muy cándido para creer al pie de la letra lo que dice el *Monitor*, cuando al contrario todos los hechos, desde el relevo del general Gayon, hasta la presencia de una parte de la escuadra francesa en las aguas de Nápoles, tienden á probar que el viage del príncipe tiene en sí una grande importancia política, aun cuando solo sea considerándolo como una nueva demostración de la simpatía de la Francia hácia el nuevo reino de Italia.

Me han dicho que los ingleses han vuelto á continuar las negociaciones para conseguir que la Francia les ceda la ciudad de Chandernagor en la India Oriental, dándole en cambio Botherst.

El Emperador ha dispuesto que se hagan nuevos experimentos para la aplicación de la pólvora de algodón, con arreglo á los nuevos procedimientos que, según se dice, se han empleado en Alemania con buen éxito.

Háblase también de una nueva táctica

naval arreglada para la maniobra de los buques con coraza, obrando aislados ó reunidos en escuadra. — P. »

— De *La Correspondencia*:

La escuadra española ha acompañado al ejército de ocupación desde Tetuan á Ceuta, haciendo rumbo á lo largo de la costa. Toda la noche del 9 al 10 se estuvieron embarcando en las chalanas y demás embarcaciones los restos de los viveres y el material de los cuerpos que aun quedan en Africa; pero si bien el ejército se puso en movimiento á las cinco de la mañana del 10, hasta las nueve y media del mismo día no pudo salir la escuadra de la rada de Tetuan. Acampado el ejército la noche del 10 en Monte Negron, fondearon frente á él los vapores *Vulcano* y *Majestad*; y cuando ayer el ejército, según se nos dice en despacho telegráfico, entraba á la una y media de la tarde en Ceuta, los buques de la escuadra anclaban en el puerto. Interin nuestros vapores salieron del río Martín, permaneció á su vista una partida de moros de rey dispuestos á auxiliarlos.

— El 6 continuaba agitadísima la provincia del Miño en el vecino reino. La tropa había tenido ya choques con los revoltosos, entre los que resultaron algunos gravemente heridos. Parece que en Carcellos mandaban á los revoltosos dos ex sargentos. El pueblo amotinado decía que iba á llegar el fin del mundo. El *Bracarense* del 7 dice que continuaba el toque de rebato en algunas parroquias de los concejos de Braga, Villaverde y Arnaraes. Asegurábase que la agitación y los motines se extendían por la Barca, Ponte do Lima y Arcos. Anunciábase que los revoltosos campesinos trataban de atacar á la ciudad de Braga. En efecto, el 6 se dirigieron hácia ella de muchos puntos, pero las tropas ocuparon las principales entradas y los revoltosos se retiraron. Una de las partidas insurgentes iba mandada por un hombre que iba á caballo y con capa. Otro de los jefes de los sublevados era el regidor de Sequiádo. No pudiendo cojer en Barcellos al escribano de Hacienda, quisieron matar á un hijo de aquel funcionario, diciendo que saldría tan bueno como su padre. Mientras sucedía todo esto llovía á mares. Felizmente las tropas enviadas de Lisboa y otros puntos ha-

brán dado fin de *Maria da frente* que es como llaman allí á lo que nosotros llamaríamos Mari-morena.

— El *Conservador* de Lisboa dice en su número del 9. «Consta que el gobierno recibió hoy importantes comunicaciones de las provincias anunciando manifestaciones en varios puntos, entre ellos Aveiro, Amarante, Covilhã y Guarda.»

— La *Época* cree inminente el reconocimiento de los Estados del Sur por Inglaterra, si la suerte de la guerra, ó un capricho inesperado de la fortuna no cambia las posiciones y los términos de la cuestión anglo-americana.

París 9. — Se espera aquí el 19 á Su Alteza Said-Baja. Opará en las Tuilerías las mismas habitaciones que ocupan SS. MM. de los Países-Bajos, que marcharán el 18.

Hoy á las seis de la tarde recibirán los reyes de los Países-Bajos al cuerpo diplomático extranjero.

En la comida dada ayer en Trianon en honor de los reyes de Holanda, los únicos diplomáticos invitados eran el ministro de Holanda y el de Italia.

— La escuadra francesa que debe salir de Nápoles el 11, ha recibido orden de esperar allí la llegada del príncipe Napoleón.

El 22 saldrá Víctor Manuel de Nápoles para Turin.

Vuelve á agitarse en Lóndres la cuestión de reconocimiento de los Estados del Sur.

París 10. — Hay noticias de Veracruz del 9 de abril.

El estado sanitario de las tropas era excelente.

Las poblaciones se hallan impacientes por librarse de la tiranía de Juárez.»

En este despacho hallamos de notable que avanzado tres días en sus noticias á las últimas que se tenían de Veracruz, nada dicen sobre la división de los aliados y de la exclusiva marcha de los franceses sobre Méjico.

París 11. — El *Monitor* de hoy dice lo siguiente:— S. A. el príncipe Napoleón que parte esta noche para hacer una visita á su suegro el rey de Italia, no ha recibido del emperador ninguna misión política.

Nápoles (sin fecha). — Las partidas de borbónicos que vagaban por el distrito de Gergano han sido destruidas.

Francfort 13. — Se asegura que la Prusia movilizará dos cuerpos de ejer-

cito, á fin de ocupar, de acuerdo con el Austria, la Hesse electoral.

MAYO 17 DE MAYO.

Efemerides.

1110.

Toma de Beyrouth por Balduino I rey de Jerusalem.

1283.

Llega á la ciudad de Valencia el rey de Aragon don Pedro el Grande, que regresa de Sicilia.

1407.

Firmanse las capitulaciones matrimoniales entre D. Fadrique rey de Sicilia y doña Violantes de Prades.

1822.

Fallece el duque de Richelieu (Armando Manuel), nacido en Paris por los años de 1766.

Ha llegado á esta ciudad el señor D. Bartolomé Alvarez, inspector de instruccion primaria de la provincia, que viene con el objeto de pasar la visita anual á las escuelas de la isla.

En esta semana han fallecido:

D. Antonio Ballester á la edad de 78 años: como abogado, fué el decano del ilustre colegio de esta ciudad y asesor del crimen en el suprimido tribunal de la real gobernacion: fué tambien juez de 1.ª instancia de Manacor (Mallorca) y posteriormente de este partido judicial.

Inteligente y laborioso, era bueno para dar un consejo y pronto á darlo: gozaba de muchas simpatias en esta ciudad.

D. Fernando Ibañez, perteneciente al Cuerpo de Administracion militar en la clase de gefes, tambien ha pasado á mejor vida: estaba enlazado con una respetable familia del pais y residia en él muchísimos años.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

DE EL DIARIO DE MENORCA.

Nueva-York 25 Abril 1862.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

Muy Sr. mio: Sigue sus preparativos el ataque con afan esperado de Yorktown: no parece sino que no se atreven á emprenderlo los federales por temer aquellos atrincheramientos, en donde con erguida frente le aguarda el enemigo, y en cuyo punto hasta audaz se les muestra con algunas salidas parciales que empeña, en las cuales hasta ahora ha salido ganancioso. Hace tres dias hubo allá otra escaramuza cayendo de sorpresa los sitiados sobre el ala izquierda de los sitiadores.

En Corinto nada nuevo ha acontecido. Beanregard sigue haciendo frente al ejército del Norte que lleva la preteasion de invadir el valle del Mississippi.

El ataque del fuerte Wright, arriba de Memphis, ha demostrado á los federales que no les será tan fácil como pensaban el paso por el Mississippi para atacar á Nueva Orleans. Los confederados está visto que cuanto mas al Sur mas resistencia presentan á las poderosas huestes y á las formidables escuadras del Norte.

Si los yankees van construyendo buques blindados, los del Sur por su parte no les van en zaga, pues sin embargo de su estado precario se sabe que no han descuidado el emprender la creacion de tan poderosas maquinas de guerra. Así en Norfolk como en N. Orleans se construyen algunas de las tales baterías flotantes. La *Virginia* (Merrimac) está haciendo algunas innovaciones para volver pronto á aparecer en las aguas de sus triunfos.

El secretario (Ministro) de Marina ha caido en desgracia y se anuncia su pronto relevo de tal cargo añadiéndose que será nombrado embajador cerca la corte de Madrid. No está contento el pueblo de su proceder como no lo estuvo del Ministro de la guerra que cayó. Ambos cargos han tenido un grave peso que soportar en las actuales circunstancias del pais, pues no es cosa fácil que digamos, crear un ejército de medio millon de hombres y una escuadra respetable.

El tal ex-ministro de la Guerra, ha sido nombrado embajador para la corte de Rusia, para donde está á punto de marchar, pero ha pasado por el disgusto de verse arrestado á petición de un ciudadano á quien mandó prender y encerrar sin formacion de causa cuando estaba en el poder. Se le ha puesto en libertad, pero el espejante de reclamacion se proseguirá contra él.

He visto que el ayuntamiento de Boston acaba de regalar una espada de honor que ha costado 500 duros al célebre capitán del *San Jacinto* por la proeza de la toma de los Comisionados de á bordo del *Trin.*

El embajador francés Mr. Mercier ha regresado ya de Richmond y en seguida mandó desde Norfolk, un vapor con despachos para el Gobierno imperial que han de marchar desde aquí con otro vapor de guerra de su nacion que está aguardando á propósito. Este misterioso proceder tal vez se principie á descifrarse en Europa. Lo que es aquí por ahora todo el mundo (tal vez, excepto el gobierno) se pierde en conjeturas.

Debo anunciar la llegada á la Habana de dos vapores mas, procedentes de N. Orleans y otro en Nassau procedente de Charleston. Se dice que el Nashville, que ahora vá con bandera inglesa y con otro nombre, no pudo entrar en Charleston y ha regresado á Nassau: pero lo probará otra vez. Vá cargado de armas y otros pertrechos. Tambien en este punto está el *Isabel* para probar fortuna. Está cargado de medicinas y una variedad de objetos necesarios en el Sur.

Se corre aquí el rumor de que salió un vapor de Liverpool construido para servir

de buque de guerra con objeto de recibir el armamento en algun punto, y arborar la bandera confederada para sustituir en los mares al famoso *Sumpter*, que yace encerrado al amparo del Peñon de Gibraltar.

Ayer salió de aquí un trasporte cargado de provisiones para los buques de guerra de estacion en el dia en el Mediterráneo. Cuatro son los buques de guerra mandados para perseguir al *Sumpter*. Véase el gasto que ocasiona este corsario al gobierno federal cuando se ha retirado en las aguas inglesas, y á tenor de esto tiene el Norte que obrar para poder vencer á medias los pocos elementos que cuenta el Sur en la guerra que con tanto teson ha emprendido.

Ayer mismo llegó á este puerto el vapor de guerra español *Isabel la Católica* siendo portador de despachos que han de ir por el correo inglés, concernientes al asunto de Méjico, y van dirigidos al gobierno español.

Parece que en una conferencia tenida entre los gefes aliados el General francés resolvió emprender la marcha sobre la capital tomando sobre sí la responsabilidad de tal medida contraria á lo estipulado. En su consecuencia se retiran ingleses y españoles del suelo mejicano, habiendo el general francés hecho formal promesa de responder ó garantizar las reclamaciones que tienen pendientes sus dos aliados. Esto es lo que se dice, veremos lo que habrá de verdad y lo que resultará de todo ello. Parece que hay alguna desavenencia entre haitianos y españoles sobre los limites de la frontera que separa ambas secciones de la isla.

Muy bueno seria para que estuviera la España bien representada que el *Isabel la Católica* desde aquí se dirigiera á las aguas del Fuerte Monroe, para estacionarse allí como lo están uno inglés y otro francés, con objeto de presenciar los movimientos de los buques blindados cuando entren en accion.

Necesitamos mostrar á estos yankees que valémos algo y que seguimos, sino el paralelo, á lo menos las huellas de las dos naciones mas respetadas por sus escuadras. Están tan engreidos esta gente de sus casacas de nuez farradas de hierro, que se atreven á decir que tiembla ya la isla de Cuba con el peligro que corre de caer en poder de ellos. Verdad es que dentro algun tiempo, segun se propone, reunirán una porcion de los tales buques de proporciones mayores, pero es de esperar que en España tambien se den maña para construirlos cuanto antes, á fin de encontrarnos siempre al nivel que nos corresponde.

Con esta esperanza se queda su afectísimo S. S.—*El Suscriptor ausente.*

PROVINCIA.

(Del Isleño del 12.)

El señor Cubí, despues de haber recorrido como verdadero *turista* toda nuestra isla y pasado algunas semanas en Palma, sale mañana con el vapor *Rey D. Jaime II* para Barcelona, su residencia habitual. Este caballero, que ha sido objeto entre no-

otros de las mas asiduas y delicadas atenciones, se ha granjeado, por todas partes y en toda clase de reuniones, las mas vivas simpatías por un trato siempre noble y franco, por su conversacion siempre instructiva y amena. Con respeto á su grande especialidad, aquí debemos repetir lo que respecto á Paris dijo en 1853 un periódico francés (L'art Medical): «El señor Cubi desde la choza mas humilde hasta el palacio mas elevado siempre ha sido admirablemente acertado en sus juicios frenológicos.» Este distinguido español, gloria de nuestra patria, se espresa siempre de un modo altamente favorable á Mallorca y á los mallorquines; en cambio se lleva las simpatías y admiracion de cuantos han tenido la honra y satisfaccion de tratarle; deseándole un próspero y feliz viaje.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

San Pascual Bailon confesor.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Concepcion, en la iglesia de San Francisco.

En la del Carmen continúan con notable solemnidad los devotos ejercicios del mes de Maria, siendo el objeto de la plática de hoy sobre la Purificacion.

SANTO DE MAÑANA.

San Felix capuchino y San Venancio.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 4 horas y 44 ms.—Pónese á las 7 h. y 9 ms.

LUNA.—Sale á las 11 h. 3 ms. de la N.—Se pone á las 8 h. y 2 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 16 de mayo de 1862.

Servicio para el 17.

Cefe de dia: D. Antonio Feduchy y Garrido, comandante graduado capitán del regimiento infanteria de Granada n.º 54.

—Parada, el mismo cuerpo.—Hospital y provisiones, Zaragoza.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

AVISOS OFICIALES.

Don Facundo Cortadellas, Juez de primera instancia de este partido.

Por el presente se cita, llama y emplaza á Miguel Orfila y Gonzalez único hijo legitimo de los consortes Miguel Orfila y Sintés y Antonia Gonzalez y Truyol, vecino que fué de esta ciudad, cuya residencia se ignora, para que por sí ó por medio de apoderado con poder bastante, comparezca ante este Juzgado á usar de su derecho en el juicio necesario de testamentaria que por fallecimiento de su madre, la espresada Antonia Gonzalez y Truyol, se sustancia

en el mismo; pues que así lo llevo mandado por auto del dia de hoy; en la inteligencia, que aun que no comparezca, se seguirá adelante en el juicio sin mas citarle ni emplazarle, parándole el perjuicio que haya lugar.—Dado en Mahon á doce de Mayo de mil ochocientos sesenta y dos.—Facundo Cortadellas.—Por su mandado.—Francisco Martorell, Escribano.

ANUNCIOS.

GRAN DEPOSITO DE AZUFRE,
procedente del
DE D. JUAN DOTI, DE BARCELONA.

Farmacia de Sintés, Calle de las Moreras
N.º 6, Mahon.

La eficacia del azufre para la curacion del oidium Tuckeri está ya probado en esta isla por los innumerables resultados obtenidos el año próximo pasado, resultados que han convencido hasta á los mas incrédulos.

Lo que conviene ahora es procurar aplicar el remedio con la mayor economia y el mejor método posible, lo que se logrará gastando los verdaderos azufres flor é instrumentos adecuados á este objeto. Ofrezco pues á todos los interesados en ello mi depósito, en el cual he procurado reunir artículos de superior calidad y venderlos á precios módicos.

ELEGANCIA Y BUEN GUSTO

EN ROPAS DE VERANO HECHAS.

Acaba de llegar á esta de Mahon D. José Mir con un gran surtido de levitas, paletos americanos, chaquetas, pantalones, chalecos y corbatas, todo á un precio muy arreglado; lo que tiene el gusto de ofrecer al público.—Calle Nueva número 5.

BARTOLOMÉ PARAROLS,
MAESTRO ESTUCADOR.

Participa al público y á los señores que tengan á bien emplearlo en el arte de estucar, que lo ejecuta al frio, al caliente y á la Madrileña.

Se puede aplicar á las fachadas de casas y edificios, escaleras y salones, y tambien á las capillas de iglesias.

Igualmente enseñará á los maes-

tros albañiles que quieran aprender el arte con buenas reglas á precios convencionales.

Dicho maestro se halla acreditado por los buenos trabajos que ha hecho en Barcelona, Palma y otras ciudades.

Ciudadela, calle del Horno número 3, en casa del patron Piris.

En la Litografía calle Anunciway número 27 se admiten suscritores á la interesante novela del acreditado escritor D. R. Ortega y Trias EL BARBERO DE SEVILLA, cuyos prospectos y primera entrega se hallan de manifiesto.

El precio de las entregas es el mismo que las del Cura de Aldea.

Para ARGEL.

Saldrá el dia 20 del actual el pailebot español nombrado Jóven Africano (a) Barrinada nova, su capitán D. Bartolomé Maspoch.

Admite cargo y pasajeros y para su ajuste podrán avistarse con el mismo capitán.

VAPOR MENORCA.

Al mando del capitán D. Antonio Victory saldrá para Barcelona escala en Alcudia mañana domingo á las ocho de la mañana.

Admite carga y pasajeros y lo despacha don Juan Taltavull, calle del Angel.

TEATRO.

GABINETE DE FIGURAS DE CERA.

A fin de que los habitantes de esta poblacion residentes en el campo, puedan disfrutar de la agradable vista que ofrece dicho Gabinete, ha resuelto su Director ponerlo de manifiesto en los dias festivos á las horas siguientes:

Desde las 10 de la mañana hasta la una de la tarde, y desde las 6 hasta las 8; permaneciendo luego abierto durante las horas ya anunciadas, es decir, desde las 8 de la noche hasta las 10 $\frac{1}{2}$.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 21.